

16 Provinces

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Elections législatives à venir
Estelle Ondo aux Oyémois : "Je serai bel et bien candidate"



La ministre Estelle Ondo s'adressant ...



... aux populations.



Le soutien des femmes à l'action de la ministre.

Alexis NDONG SIMA

Oyem/Gabon

LA ministre Estelle Ondo a présidé, il y a quelques jours, à sa résidence d'Oyem, une réunion avec les femmes et les jeunes de chacune des cellules de sa structure associative dénommée "J'aime Oyem", implantée dans le chef-lieu du Woleu. Y étaient éga-

lement présents, des compatriotes en quête d'emplois qui ont reçu, à cette occasion, leur permis de conduire, au terme de la première vague de formation de 1000 jeunes, financée par la ministre avec l'appui du gouvernement.

« Vous savez que nous préparons une échéance législative. Donc, il est question aujourd'hui de rassembler ses troupes, afin de mettre

en place une stratégie d'organisation de campagne. C'est dans cette optique que j'ai voulu rencontrer les jeunes et les femmes, pour que nous puissions ensemble définir notre feuille de route, afin de pouvoir amorcer et aborder ce combat qu'est cette élection législative. Mon action sera focalisée sur le deuxième siège dans le deuxième arrondissement où je réside, et je serai bel et bien candidate pour

aborder ce combat qui va commencer», a annoncé Estelle Ondo. Aux jeunes en quête d'un emploi, la ministre a tenu à les rassurer, en leur rappelant la promesse du président de la République. « Lors de l'adresse du chef de l'Etat aux Gabonais, certaines mesures ont été prises pour développer l'arrière-pays et permettre aux sociétés et entreprises d'embaucher les jeunes», a-t-elle indiqué. Avant de

deviser avec ces derniers sur les critères d'éligibilité à ces mesures, notamment sur le Fonds d'initiatives départementales (Fid). Des mesures qui, estime Mme Ondo, vont leur permettre de lutter contre le chômage et la pauvreté.

Le séjour d'Estelle Ondo s'est achevé par des causeries dans les quartiers Cité Apache, Keng-Akok, Adjougou et Nguema.

Dans chacun de ces circonscriptions administratives, elle a demandé aux Oyémois de lui faire confiance et de lui apporter leur soutien aux prochaines élections législatives. Et si tous ceux qui se sont exprimés lui ont donné leur accord de principe, le tout est de savoir s'ils seront aussi unis dans l'isoloir, le moment venu, Oyem étant une ville qui attire actuellement de nombreux soupirants.

Haut-Ogooué/Département des Plateaux/Léconi/Tournée de la ministre déléguée à la Culture
Chantal Akouosso sensibilise les siens au Fonds d'investissement départemental

R.H.A

Libreville/Gabon

LA ministre déléguée à la Culture, Chantal Akouosso, a bouclé dernièrement une tournée qui l'a conduite, du 31 janvier 2017 au 3 février 2018, dans l'ensemble des villages du département des Plateaux dont elle est originaire, et dont Léconi constitue le chef-lieu.

Au total, 13 villages des cantons Djouya et Louri ont reçu la visite du membre du gouvernement. De Saye à Kessala, et d'Abila à Ampou, le message était le même : la solidarité des populations du département des Plateaux. Mais aussi et surtout, la



Dans tous les villages visités, Chantal Akouosso (milieu)...

vulgarisation des promesses faites en faveur du développement des communautés rurales par le président de la République,

Ali Bongo Ondimba, lors de son adresse de vœux à la Nation, le 31 décembre dernier. Ainsi donc, l'accent a été mis sur le Fonds



... a échangé avec les populations.

d'investissement départemental (Fid), dont la mise en œuvre, à partir de cette année, devrait permettre l'amélioration des condi-

tions de vie des populations vivant en zone rurale. D'où la nécessité pour ces dernières de bien réfléchir aux types

d'activités capables de créer des emplois dans le département. Un tel périple, a dit Chantal Akouosso, s'inscrit dans le cadre de la politique de proximité voulue par le chef de l'Etat, afin d'emmener les autorités à s'imprégner des réalités quotidiennes de leurs administrés. Des populations qui, en retour, ont dit leur joie de voir un ministre visiter leurs villages, parfois difficile d'accès. Un privilège auquel ils n'avaient jamais eu droit, selon leurs porte-parole. Mais cette joie ne sera totale que si les Plateaux donnaient au Parti démocratique gabonais (PDG), les deux sièges de députés que compte le département, à l'occasion des prochaines élections législatives. C'est du moins ce qu'a estimé la ministre déléguée.

Ogooué-Ivindo/Département de la M'voug/Religion
L'église Saint Michel-Archange d'Akana inaugurée



A côté de l'évêque, la députée Marie Madeleine Ngingone Anda, lors de son intervention.



Les fidèles pendant la messe d'action de grâces.



Mgr Joseph Koerber installe le Saint-patron.

AN

Libreville/Gabon

LE village Akana, situé dans le département de la M'voug (province de l'Ogooué-Ivindo), a inauguré samedi 10 février dernier, son église, baptisée Saint Michel-Archange. La cérémonie y relative était présidée par Mgr Joseph Koer-

ber, préfet apostolique de la ville de Makokou, qui avait à ses côtés la députée du canton Dzoué, Marie-Madeleine Ngingone Anda, et les auxiliaires de commandement.

Comme il est de coutume à pareil moment, les communautés religieuses d'autres localités de la province ont fait le déplacement, pour marquer d'une pierre blanche cette fête, mag-

nifier la grandeur et la puissance de la parole de Dieu, Plusieurs temps forts ont marqué cet événement : le baptême de douze enfants âgés de 0 à 5 ans, l'installation du Saint patron, la bénédiction de la croix de procession et l'autel, suivies par la célébration de la messe d'action de grâces et la remise des offrandes. Dans son message, Joseph

Koerber a situé le caractère de cette manifestation qui, a-t-il indiqué, magnifie l'action de la main du Créateur. D'où ces moments de prière, d'adoration et de louanges à l'endroit de cet Etre éclatant de puissance. Pour sa part, Marie-Madeleine Ngingone Anda a indiqué que le Dieu sauveur de l'humanité est au centre de tout, et que sans lui, rien n'est possible. «

C'est à travers de tels actes que nous devons lui rendre grâce. Car, nous ne savons pas combien de temps il a donné à chacun d'entre nous pour notre existence sur terre», a-t-elle souligné. A noter que l'église Saint Michel d'Akana a été construite en 1973 avec des matériaux périssables. En 1999-2000, les membres de la communauté

ont initié des travaux en vue de bâtir une église digne de ce nom. Mais ils seront, par la suite, confrontés à un problème d'ordre financier. C'est à la suite de cette difficulté que la députée avait commis des ouvriers en vue de parachever cette œuvre d'une capacité de 200 places, avec une stèle et les commodités d'usage.